

## Mobilisation civique – Lundi 3 juillet – 12 h

---

Mes chers collègues,  
Mesdames, Messieurs,

Aujourd'hui, c'est avec le cœur lourd que je m'adresse à vous.

La perte tragique d'un adolescent de 17 ans la semaine dernière a plongé notre nation dans une profonde douleur. Ce drame est épouvantable.

Au côté de mon équipe municipale, je tiens à adresser mes condoléances à la famille et aux proches de Nahel.

Alors que nous pleurons sa disparition, nous devons également faire face à une réalité troublante : la démocratie est victime à son tour.

Des forces de police sont prises pour cible, des mairies et des écoles sont brûlées. Il est temps pour nous de faire entendre une voix de raison et de ramener le calme dans notre pays. Les actes de vandalisme qui ont visé ces institutions sont une attaque contre notre démocratie et notre capacité à construire un avenir commun.

Ces actes de violence et de destruction sont totalement inacceptables. Ils ne reflètent pas qui nous sommes en tant que peuple français. Notre nation est fondée sur des principes de liberté, d'égalité et de fraternité, des valeurs qui ne peuvent être respectées qu'au sein d'une société pacifique et respectueuse.

Nous ne pouvons pas laisser ces événements tragiques nous diviser davantage.

Aujourd'hui, j'appelle à l'unité et à la réconciliation. Nous devons nous rassembler en tant que nation pour condamner ces actes de violence et de vandalisme.

La violence ne peut jamais être la réponse à nos problèmes. Elle ne fait qu'engendrer davantage de douleur et de souffrance.

Nous devons nous rappeler que nous sommes plus forts ensemble. Nous sommes un peuple résilient et généreux, capables de surmonter les épreuves les plus difficiles. C'est maintenant le moment de faire preuve de cette résilience et de cette générosité.

En conclusion, je vous exhorte à renouer avec la tranquillité et à rejeter la violence qui divise notre nation. Engageons-nous en faveur du dialogue, du respect mutuel et de la tolérance. Ensemble, nous pouvons surmonter ces épreuves et bâtir un avenir meilleur pour tous.

Que la paix et la sérénité règnent à nouveau sur notre pays.

Je vous remercie.